

VILLES MOYENNES

Faciliter l'accès aux soins

Un accompagnement
dédié aux villes
Action Cœur de Ville

MAISON  **SANTÉ**
pluri - professionnelle



Des solutions à court, moyen et long termes

Parce que la santé est une priorité pour tous et que l'accès aux soins est un enjeu d'attractivité du territoire, la Banque des Territoires propose un accompagnement dédié aux collectivités bénéficiaires du programme Action Cœur de Ville.

A court terme

- Une mission d'accompagnement pour identifier vos moyens d'action rapides comme ceux qui nécessiteront une planification ;
- Un appui pour faciliter le choix de solution de nouveaux services d'accès aux soins sur le territoire : e-santé, services à la personne, santé publique et prévention...

A moyen terme

- Un accompagnement de votre plan d'action territorial de santé, pour mener les études nécessaires ;
- Le financement des constructions et rénovations des établissements de soin identifiés dans votre plan d'action.

A long terme

- Le soutien des structures de formation permettant d'augmenter le nombre de soignants sur le territoire, via un investissement dans un organisme de formation pour développer des parcours de formation nouveaux ou via le financement d'établissements de formation sur le territoire.

UNE OFFRE GLOBALE, DE LA CONCEPTION AU FINANCEMENT

Notre offre comprend des cofinancements de missions d'ingénierie (études et AMO), le financement des projets par une gamme étendue de prêts et des possibilités d'investissements dans les sociétés de projet ou le développement d'activités de services.

Vous voulez faciliter l'accès aux soins dans votre ville ?

Vous avez un projet Santé ?

Contactez votre direction régionale pour en savoir plus.

banquedesterritoires.fr

   | @BanqueDesTerr

